
⾦富⼩学校ＰＴＡ

実行委員会だより 文京区立金富小学校 ＰＴＡ実行委員会
令和5年度 第3号　　9月29日発行

第3回実行委員会報告　　　　　　　 9月9日（土）に開催しました。

あいさつ
ＰＴＡ会長 一樂 邦彦
　二学期が始まりました。PTA役員・委員に協力をお願いする主な行事は、9月30日の運動会です。ふ
れあい委員会は、親子ふれあい教室を10月に開催してくださる予定です。10月から指名委員会の活動
と次年度卒対委員の選出が始まりますので、皆さま、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。卒対
委員に関しては、5年生だけ先にPTA委員と卒対委員を選ぶというような形で去年から行なっておりま
す。
　また、11月3日にバレーボール大会、11月23日に卓球大会、12月9日にバスケットボール大会が開
催されます。ＰＴＡ役員・委員による応援の動員は行いませんが、お時間のある方は応援をお願いしま
す。

校長先生 岩﨑 政弘
　2学期が始まって1週間が経ちました。この夏はほぼ毎日のように熱中症警戒アラートが出るほどの
酷暑でありまして、学校の夏季水泳指導も3回どうにかできたというようなところでございますが、子
供たちの絵日記や自由研究等を見ると、それぞれ充実した夏休みを迎えていたことがうかがえるところ
でございます。何よりも、大きな怪我や事故がなく全員無事に2学期を迎えられたことを嬉しく思って
いるところでございます。
　先週の9月1日には引取訓練にご協力いただきありがとうございます。今年は関東大震災から100年と
いうことで、報道でも沢山特集が取り上げられているのを見るにつけ、また7月に4年生が行いました
防災宿泊体験でも考えることですけども、改めて学校や子供を中心にして地域が連携することの大切さ
を感じたところでございます。今回の熱中症、暑さですとか、さらに地震、台風、大雨、自然災害が多
発している昨今ですが、学校が教育委員会と連携して、子供たちの安全安心を第一に引き続き取り組ん
でいきたいと思いますので、保護者の皆様にも引き続きご理解とご協力をお願いいたします。
　この2学期は先ほどお話にありました運動会、展覧会をはじめ、色々な行事があるところでございま
す。今年は学校の115周年ということで、10月に児童集会、記念集会を行おうと考えているところでご
ざいます。今回、PTAにより新しくしていただきました校旗についてもできればその時に子供たちにお
披露目できればなと考えているところでございますが、この115周年にあたって、この始業式でも本校
の校訓、教育目標について改めて子供たちに話して、校歌の3番にもあります、「強く正しく朗らかな
こどもたち」の育成に向けて学校としても指導を進めていきたいと思っております。
　今学期も変わらぬご理解ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

副校長先生 室本 辰也
　2学期もよろしくお願いいたします。
　まず周年行事についてです。周年誌の原稿は第2稿に入っています。PTAのページも頂いたもの通り
にできそうです。周年行事の児童集会の方も進めていますが、残念ながら会場のキャパもあり保護者の
方にはご参加いただけない状況です。周年行事委員会と学運協の方々にはご希望があれば参加いただく
という方向で進めているところです。記念品についてはPTAの方で準備をしていただいていますので、
計画的に配布を進めてまいります。
　続いて引取訓練について、フェアキャストが届いたと思いますが、フェアキャストだけですと場合に
よっては配信が遅れることがあります。並行してX（旧ツイッター）でも連絡する形で進めましたがい
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かがでしたでしょうか。Xではシステムが変わってフォローしないと見られないということにもなり、
急に色々とバタバタしてしまったかと思います。フェアキャストだけですと区内で一斉に配信するもの
ですから若干タイムラグが生じることもあります。大きな災害が起きた時はXにも上げますし、場合に
よってはHPの方にも上げていきたいと思いますので、アクセスしていただいて情報収集をしていただ
けたらと思います。
　続いて運動会の方ですが、昨年度と違うところで、児童の鑑賞日それから保護者参観日の２日に分け
て、表現の他に児童鑑賞日の方は団体競技、保護者参観日の方には徒競走を行います。徒競走の方です
が、校庭の今の状況ですと周回して競争するということが難しいため、保護者の方々から見ると物足り
ないかもしれませんが、一番長距離が取れる直線で、ということで行います。校庭改修も計画が入って
おりますので、来年は間に合わないかもしれませんが、改修後には周回するコースが取れるのではない
かと思います。徒競走で走り抜けると校舎側に走って来ますが子供たちを待たせる場所がなく、昇降口
の中で集合し教室に帰ることにいたします。先日も一樂会長にご相談させていただきましたが、歩道を
通り昇降口までの、見守りをしていただけましたらと思います。
　続いて施設改修についてです。暑い日がずっと続いており、特に3階のエアコンが効きづらくなって
いました。区の方に交渉を進めてまいりましたが、急遽夏休み中にエアコンを5台入替えていただきま
した。今後もお願いをしていきます。校舎西側の壁が、はがれだしていましたが、塗装工事をしてもら
い綺麗になったところです。
　第2校庭の改修についても今年計画が始まり、来年着工を予定しております。重機が入りづらいとい
うこともあり、少し期間がかかる見込みでおります。来年は夏休みに入ってすぐ工事が始まりますが夏
休み中には終わらない可能性がある、という見込みです。プールの方も改修のお願いをしていました
が、今年11月から工事に着工するのではないかと思われます。よろしくお願いいたします。
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報告事項及び議題

1.事業報告

1) PTA事業関連
● 第3回役員会（9月9日）

運動会の運営補助の役割分担や、過去の記念品の余剰分をバザー形式で配布すること
などについて話し合いました。

● 今後の行事予定
○ 運動会（9月30日(土))
○ 親子ふれあい教室(10月14日(土))　マジックショーの開催

2) PTA連合会等の組織活動
● 文京区小P連

○ 会長会(7月11日）
スポーツ大会の運営への参加者は会長・本部役員ではなく、運動部員からの選出
でも可となった旨の報告がありました。

● 礫川青少年健全育成会
○ サマーファミリーフェスティバル(7月17日)

約２０００人が参加する大変盛況でした。サポーターは不足していたので、来年
はより多くの方にご協力いただけるとありがたいです。

○ 今後の予定：ダンス教室、礫川マラソン(11月26日）が行われます。マラソンに
ついてはサポーターを募集済みです。

● 大塚青少年健全育成会
○ 音羽中夏休みプール解放

10名ほどのサポーターの方にご協力いただき無事に終わりました。プールは盛況
だったとの報告です。

○ 落語ワークショップ(7月15日)落語家林家久蔵氏(一中PTA会長)をお呼びして落語
のワークショップを行ないました。

○ 今後の予定：カプライベント(10月7日)、文の京こどもまつり(11月12日)、ボッ
チャ大会(12月10日)が行われます。

● 学校運営協議会
○ 第3回協議会(7月13日）

給食試食会アンケートを行ない、概ね評判良しとの報告がありました。

● 町会などその他団体
○ 今後の予定：時代まつり(11月3日)全国各地を回って、およそ20年ぶりに文京区

で開催されます。

２．議題等

1) PTA本部の活動報告・諸連絡、及び、決議事項

● 学校旗の納品
○ 8月末に納品され、写真撮影も済んでいます。115周年記念集会でお披露目予定で

す。

● 卒業記念品
○ 決定した品物(ハンガー)を8月に発注しました。

● 卒業アルバム代の補助について
○ 転出生、転入生にも補助を認めることが決まりました。
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● 運動会記念品
○ 記念品はロゴ入りステンレスボトルに決定いたしました。運動会の保護者鑑賞日

に配布予定です。

● 会計報告、慶弔連絡
○ 6月の支出としては、新入学児童への入学祝い品代、PTA連合会分担金の支払い

等、7月の支出としては広報誌の発行費用等がありました。

2) 115周年記念事業について

● 115周年事業実行委員会
10月11日に全校集会が開かれます。

3．質疑応答

● フェアキャストはどうなりますか？
→(校長先生)今年度で終了し、金富小では来年度より「ホームアンドスクール」という新
システムを導入予定です。

● 校庭改修により、来年の運動会は1学期になりますか？
→(副校長先生)はい。校庭の全面改修を計画しており、夏季休業中に行う前提であります
が、間に合わず2学期に食い込むだろうと見込んでいます。そうした場合に9月開催では難
しいということで、1学期の5～6月開催の方向となっております。

● 図書室の利用制限について、現状1週間に1回クラスごと割当てがあるが、もう少し自由
に行ける時間があるとよいので、学校側で検討していただきたいです。

　→(校長先生)検討します。

4．その他

(校長先生より)朝の登校時間について

早く来ている児童も多く見られますが、8時10分以降に登校していただくよう再度お願
いいたします。職員の勤務の関係から、登校時間より前に学校に入ることはできませ
ん。毎朝学校前に長蛇の列ができており、暑さ寒さ、事故の面でもリスクがあります。
子供たちの安全確保のためにも、何卒ご協力の程お願いいたします。

委員会・サークルの活動報告と今後の予定
委員会活動
学年委員会 学年委員会にて、2023年7月に、一学期学用品監査を行いました。

全学年の学用品監査が無事終了致しました。

ふれあい委員会 9/1、4の登校時に、見守り活動を行いました。活動報告を元に、危険箇所の改善を検討いたします。
10月14日、親子ふれあい教室開催。体育館においてマジックショーを行ないます。

広報委員会 7月14日に校長先生の寄稿や教職員の紹介などを掲載した紙媒体の広報紙を発行しました。7月20日には新入
生親子親睦会の様子を紹介するWeb版広報紙を金富小学校ホームページにアップしました。
次回web版で運動会報告の予定。

指名委員会 特に活動報告はありません。10月頃より活動開始予定。

サークル活動
図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ部 毎週金曜日の朝8時30分から10分間、各教室で読み聞かせをしています。6月の新入生親睦会では、絵本作り

を実施し、素敵な作品がたくさん生まれました。 2学期以降は読み手の数が減り、全クラスでの読み聞かせ実施
が難しくなっているので、もしご協力いただける方がいらっしゃいましたら、ぜひお知らせください。

ｺｰﾗｽ部 いよいよ、３年ぶりに始動致します。 10月から毎月土曜日２回の練習をして、来年１月の文京の集いという区の
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イベントと３月に行われる、６年生お楽しみ会を目標として、練習をして参ります。課題曲も２曲決まり、卒業生へ
のはなむけの歌になると思います。

卓球部 基本的に毎週土曜と日曜の午前10時から12時半まで、OBOGの先輩方と一緒に楽しく練習しています。8月に
は湯島の総合体育館での試合に参加しました。OBOGの先輩方にご指導頂きながら、11月のPTAの大会に向け
て、引き続き練習をがんばります。

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部 バスケットボール部は、年末に行われる大会に向けて、和気藹々と活動を行なって参りました。
練習は、他校との練習の試合を中心に、明るく楽しくをモットーに頑張っています！

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部 夏休み期間中は、活動が出来ていませんでしたが、二学期からは近隣の小学校と交流しながら、11月の小Ｐ連
バレーボール大会に向けて、練習を再開していきます。

★次回、第4回実行委員会　11月18日（土）14:00- 視聴覚室

以上
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